



PAGODELVICARIO

BODEGA DE GRANDES VINOS



Vino y enoturismo
de calidad en pleno
corazón de La Mancha



La bodega Pago del Vicario ha diseñado sus instalaciones para marcar un referente en enología de calidad

Diseño moderno y tradición, el encanto de Pago del Vicario

La bodega-hotel Pago del Vicario, ubicada en una finca de 240 hectáreas, a 9 kilómetros de Ciudad Real, se levanta sobre el terreno del propio viñedo con una arquitectura de formas alargadas y colores tierra, en la que vanguardismo y tradición se fusionan “con la pretensión de respetar al extremo nuestro entorno natural, en plena transición entre la llanura manchega y los Montes de Toledo, rodeados de fincas de caza mayor y de recreo, muy cerca de Cabañeros y de la zona de Daimiel”, apunta Juan Manuel de la Mata Peña, director comercial.

El proyecto, iniciativa de la familia Barco vinculada al mundo vinícola por tradición familiar, se inicia en 1998 con la plantación del viñedo y el claro objetivo de formar el Pago del Vicario con el con-

La bodega-hotel Pago del Vicario, flanqueada al oeste por el río Guadiana y al norte por los Montes de Toledo, es una de las más importantes apuestas por la elaboración de vinos de calidad en Castilla-La Mancha, así como por la promoción del enoturismo en la Región. Esta bodega de Ciudad Real cuenta con 130 hectáreas de viñedo, repartidas en siete variedades de vid diferentes, caracterizadas por una gran riqueza de matices que le proporcionan la proximidad del río Guadiana, la variabilidad del suelo y la altitud.

La familia Barco apostó por la construcción de este singular complejo realizando una fuerte inversión para dotarlo de las técnicas más modernas y una gran calidad, tanto en el viñedo y en las instalaciones, como en la oferta de ocio, que incluye un hotel con los más variados servicios y un restaurante, cuya carta fusiona la cocina de autor y la gastronomía típica manchega, creando un llamativo y succulento reclamo para los amantes de la buena mesa.

En su tenacidad por ofrecer en la elaboración de sus vinos y en sus servicios una oferta original y atractiva con la más alta calidad, existen numerosos proyectos, tanto para seguir desarrollando y ampliando las actividades de Pago del Vicario como para construir nuevos complejos en otros lugares de España.

Dos de los máximos responsables de la bodega Pago del Vicario, Juan Manuel de la Mata Peña y José María de Castañeda, director comercial y director internacional respectivamente, nos han recibido en este singular entorno para informarnos minuciosamente del desarrollo del proyecto, así como de las perspectivas de ampliación en un futuro próximo.

cepto de “Pago”, signo de alta calidad que se basa en un seguimiento del producto desde la cepa hasta el envasado final,

elaborando únicamente la uva de la propia finca.

Con un equipo humano fijo de 58 profesionales, la bo-

dega Pago del Vicario ha apostado por el enoturismo. A parte del personal que se precisa para atender el sector de